

CECILIA PAREDES GANÓ LAS ELECCIONES EN LA POLITÉCNICA

La Espol eligió a la primera rectora

Redacción Sociedad

Guayaquil

En 2012 Cecilia Paredes se convirtió en la primera vicerrectora académica en la historia en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). El miércoles, los estudiantes, docentes y trabajadores la eligieron esta vez como la nueva rectora.

Ella y Paúl Herrera, de la lista 1, consiguieron 211,66 votos para dirigir el *alma mater* desde 2017 hasta 2022.

Paredes, de 45 años, es graduada de ingeniera mecánica y tiene un

doctorado. “Estoy feliz y orgullosa, amo a la Politécnica. Ha sido una campaña positiva y de propuestas, pensando en lo que podemos aportar en beneficio de la Espol”.

Jorge Abad, presidente del Tribunal Electoral, leyó el acta. Él anunció los resultados de las dos listas. La 2, integrada por Freddy Villao y Nayeth Solórzano, consiguieron 74,65 votos.

Abad agregó que los votos en



blanco fueron 3,01; los nulos, 12,18; y los ausentes, 7,9.

Paredes prometió que mejorará los servicios del transporte, alimentación y seguridad. Por su parte, el vicerrector académico, Paúl Herrera, adelantó que durante la gestión continuarán el trabajo para lograr la acreditación internacional de las carreras. También fortalecerán la investigación académica. (I)